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l sottoscritti consiglieri comunali ai sensi dell'arUcolo 46 del consiglio comunale
presentano la seguente interpellanza

AI Sindaco

Preso atto della variazíone di bilancio awenuta nell'ultimo consiglio comunale, la
quale inseríva all'interno delle disponibílítà di bilancío la cosiddetta ?Eredítà Nastro?
dell'ímporto di euro 400.000.

»

Verífícato che la cifra in questíone non aveva ancora all'interno dei varí capitolí di
bilancio un capítolo espressamente dedicato, ma che era stata espressa, nella
relazione, una precisa volontà ín tal senso;

Considerato che tale importo così come chiaramente indicato sía ín delíbera che

dalla benefattríce Síg. Nastro Giovanna, rísulta interamente vincolato a tutela degli
anzíaní in diffícoltà di qualunque natura;

Si richiede al Signor Sindaco e all' Assessore compptpntpª

-dí conoscere su quale capitolo dí bilancío è stata defínítivamente íscritta la somma

sopra cÍtata;

-dí sapere se, vista l'ímportanza delle scelte che si potranno realizzare a favore deglí
anzíaní con tale cífra, ci sía l'intenzione da parte del Síndaco e della Gíunta, di

costruire una apposita commíssíone, aperta a rappresentantí delle forze polítiche, ai

famílíari della sígnora Nastro e alle organizzazíoní síndacalí locali, anche quelle non
presenti nelle ístituzioní, per condivídere e poter presentare conoscenze e

suggerimenti all'esecutivo su come gestire al meglio tale importantissima risorsa.

//kí? )Éh=Àm
F.?c-'Skc=

r

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
C
a
t
t
o
l
i
c
a

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
C
a
t
t
o
l
i
c
a

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
4
1
0
9
1
/
2
0
1
7
 
d
e
l
 
2
4
/
1
0
/
2
0
1
7


